

## Vereinsführerschein startet in eine neue Runde

### Kreis-vhs bietet ab September wieder sechs Module an

Im vergangenen Jahr bot die Kreis-Volkshochschule Westerwald zum ersten Mal auf Beschluss des Kreistages den Vereinsführerschein an, der so gut angenommen wurde, dass es ab September eine Neuauflage gibt. An sechs Terminen klärt der renommierte Vereinsberater

Karl Bosch Vereinsmitglieder, die sich für die Vorstandsarbeit interessieren, über Aufgaben, Herausforderungen und Pflichten im Vereinswesen auf. Die erste und letzte Veranstaltung werden ganztags in Präsenz für bis zu 25 Personen durchgeführt. Für die Module

zwei bis fünf wird die Online-Konferenzplattform Zoom genutzt. Hierfür stehen maximal 50 Plätze zur Verfügung. Nach dem Besuch aller sechs Module des kostenlosen Angebots erhalten die Teilnehmenden den Vereinsführerschein. Natürlich ist es möglich, sich nur

für einzelne Module anzumelden. Entsprechend der Teilnahme wird darüber eine Bescheinigung erstellt. Weitere Auskünfte zum Vereinsführerschein erteilt die Kreis-Volkshochschule telefonisch unter 02602 124-420 oder per E-Mail unter [info@vhs-ww.de](mailto:info@vhs-ww.de).

## Sommerfest für Alleinerziehende Familien

### Gemeinsam in Hübingen Action, Erholung und Austausch genießen

Die „Initiative für Alleinerziehende im Westerwald“ lädt am 25. August von 10 bis 16

Uhr zu einem fröhlichen Kindersommerfest ins Familienferiendorf Hübingen ein.

Alle Alleinerziehenden Familien des Westerwaldkreises sind hierzu herzlich willkommen.

Es warten ein Mitmachzirkus sowie viele spannende und entspannende Angebote auf Groß und Klein.



Foto: Michael Nagel

So können in Workshops aus Specksteinen Amulette gebastet und das Fitnessformat KAHA ausprobiert werden. Für Verpflegung ist gesorgt.

Zur besseren Planung bittet die Gleichstellungsstelle des Westerwaldkreises um Anmeldung bis zum 21. August unter [gleichstellungsstelle@westerwaldkreis.de](https://www.instagram.com/westerwaldkreis.de)

Gern steht sie auch telefonisch unter 02602 124-606 für Rückfragen zur Verfügung und unterstützt, wenn es im Hinblick auf die Anreise ins Familienferiendorf – Am Buchenberg 1 in Hübingen – Schwierigkeiten gibt.

## Artur Breiden und Klaus Krämer erhalten Landesverdienstmedaille

### SGD-Nord-Präsident würdigte ihr ehrenamtliches Engagement

Bereits im Jahr 2004 war Artur Breiden aus Hillscheid (Mitte

rechts im Bild) für sein außerordentliches Engagement mit der

Ehrendadel des Landes ausgezeichnet worden. Seitdem machte er sich sogar noch intensiver in der Kommunalpolitik und bei einer Vielzahl weiterer Ehrenämter um die Region verdient. Für diesen vorbildlichen Einsatz überreichte ihm Wolfgang Treis, Präsident der Struktur- und Genehmigungsdirektion (SGD) Nord, nun die Landesverdienstmedaille im Namen von Ministerpräsidentin a. D. Malu Dreyer. Ebenfalls mit der Verdienstmedaille des Landes Rheinland-Pfalz ausgezeichnet wurde Klaus Krämer aus Hattert (Mitte links im Bild). Geehrt wurde er

für sein außerordentliches ehrenamtliches Engagement, mit dem er sich sowohl um Hattert als auch seinen früheren Wohnsitz Hachenburg verdient gemacht hat.

Treis dankte beiden herzlich für ihre umfangreichen Verdienste und sprach ihnen seine Anerkennung aus. Bei der Feierstunde waren die Familien sowie kommunale Vertreter anwesend, darunter die Erste Kreisbeigeordnete Gabriele Wieland.

Die Verdienste im Einzelnen können unter [www.westerwaldkreis.de](http://www.westerwaldkreis.de) nachgelesen werden.



Foto: SGD Nord / Christiane Gandner